

# *Cierra Argentina el año con preocupantes cifras económicas*

---



Buenos Aires, 31 dic (RHC) El Gobierno de Mauricio Macri cierra el 2017 con preocupantes cifras para Argentina, indica la encuesta anual realizada por el Centro de Estudios de Opinión Pública.

El sondeo refiere que siete de cada diez argentinos ven mal la situación económica del país y seis de cada diez evalúan como negativo el panorama en su propio hogar.

La encuesta señala que sólo un 25% de los ciudadanos cree que vendrán inversiones, y más de la mitad asegura que la inflación empeorará, como también que la evolución de los salarios, el desempleo y la inseguridad será negativa.

La consultora, liderada por el sociólogo Roberto Bacman, estableció sus datos tras entrevistar a más de 1800 personas de todo el país, respetándose las proporciones por edad, sexo y nivel socio-económico.

Por su parte, representantes de organizaciones políticas y sociales de Argentina, protestaron por la excarcelación del connotado asesino y torturador Miguel Etchecolatz, condenado cinco veces a cadena perpetua por delitos de lesa humanidad entre 1976 y 1983.

Cárcel común y condena efectiva para los genocidas, gritaron indignados los manifestantes frente a la alcaldía de Mar del Plata, inmediatamente después de la decisión de un tribunal criminal federal de este

país que determinó otorgar al expolicía el beneficio del arresto domiciliario.

Entre las condenas impuestas a Etchecolatz, una fue por la desaparición de un grupo de adolescentes secuestrados y torturados en el marco de una protesta para exigir el pasaje estudiantil gratuito en la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires.

Etchecolatz, ahora con 88 años de edad, fue jefe de varios centros clandestinos de detención y tortura en Buenos Aires.

Ahora deberá pasar el resto de las condenas a perpetuidad dentro de su lujosa residencia familiar situada en un barrio de clase media alta de la ciudad balneario de Mar del Plata, a unos 400 kilómetros al sur de la capital argentina.

En 2003, el Congreso de Argentina declaró la nulidad de las leyes de amnistía que protegían de la justicia a los exmiembros de fuerzas armadas y de seguridad, recuerdan medios de prensa locales.

La hija del excomisario, Mariana Dopazo, quien no ve a su padre desde 1985, y en 2014 cambio su apellido al actual, expresó igualmente el rechazo personal a la concesión del arresto domiciliario a Etchecolatz, por considerar la medida una amnistía encubierta.

Dopazo se unió de esa manera a quienes protestan y expresó en un texto que entregó a medios de comunicación capitalinos: "hoy volvemos a sentir el perfume del terror".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151528-cierra-argentina-el-ano-con-preocupantes-cifras-economicas>



**Radio Habana Cuba**